Aus dem Allaau. Ein tragisches Stücklein ersählt man sich aus dem Bergdorfe J., woselbst eine Güt= lerswitme, die sich schlecht und recht durchs Leben schlug. in den letten Zügen lag. Bollzählig hatten sich die Bermandten, die sich sonft blutwenig um die Witwe kum= merten, am Totenlager eingefunden und besprachen un= geniert laut die Teilung der kleinen habe. Die Witwe war nach längerem Stöhnen in die Riffen zurückgefunken, worauf der eine Vetter, dem die Sache offenbar zu lange dauerte, ein salbungsvolles: "Herr las fie ruhen im Frieden!" betete. Doch die "Tote" richtete sich plötlich wieder auf und entgegnete: "Ja, aber ihr mid zuerst!" und wies dann der ganzen Blase die Tilre.